

CRÈCHES : DES REPAS SANS AMBITION

La Maire vient de confier l'élaboration des repas pour les crèches municipales à une entreprise extérieure... Et **fait une fois de plus le mauvais choix !**

[vous n'êtes pas surpris ? nous non plus !]

Moindre qualité : repas élaborés avec des produits simplement conformes aux normes, là où d'autres proposent un niveau d'exigences plus élevé...

Moindre fraîcheur et risques augmentés : repas livrés entre la veille et 3 jours avant ! Là où d'autres livrent le jour-même...

Mauvais pour l'environnement : le lieu de production des repas se trouve à plus de 50 km de Bezons, là où d'autres produisent à 2 pas d'ici...

Mais c'est la moins chère !

Le choix des économies au détriment de la qualité et de l'environnement...

Avec Menhaouara, « la ville avance »... à reculons !

Comme d'hab'...